
定期保洁定期保洁
9日，市远通公交公司的保洁员正在九铃路的公交站亭进行清洁。据悉，为确保公交车站亭整洁美观，公司毎月定期

对全市200多个公交车站亭进行保洁。 记者 杨成栋 摄
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深挖历史 厚植文化 走特色发展之路

前黄村：依托红色堡垒谋划新腾飞

激光切割机销售

2467，13335968887，505899

收购旧设备

及发电机组13588613758

火锅店转让

9874 诚心转让，地段优

越 ，客 流 量 多 。 联 系 ：

13588613000

两套房屋转让

9820 九铃华府 135㎡，山

岭头5号85㎡东棚头3楼。

13967456618，636618

厂房出租

9864 经济开发区九鼎路

106 号二至三楼 3200㎡，

有货梯。13566756449

厂房出租

9883寺口吕2000㎡厂房，

可做环评。18969386319

厂房出租

9884花川三楼厂房4500㎡，

有 货 梯 ，独 门 独 户 。

13967451009，661009

城西厂房出租

9886 1500㎡，13758976930

店面转让

9894 大润发斜对面九铃

东 路 朝 南 二 间 正 店 面

102㎡，二楼套房 125㎡，

共226㎡。13588088376

下里溪厂房出租

9898二楼各2600㎡、1500㎡
13967917111，687111

溪心未建房转让

9899两间半18368699201

厂房转让

9901 占地 7300㎡，建筑

9000 ㎡ ，国 有 双 证 全 。

电话 585252，548349

城西厂房出租

9908 3500㎡二楼适合装

配 ，独 门 独 户 。 电 话

13506795958，686248

厂房出租

9920 城西工业区第二层

1600㎡，可用电 130KW。

18857998811，378898

长城厂房转让

9922 18267985760

宁兴别墅转让

9922 510991，15857989991

工业园厂房转让

9922长城15727971828

白垤里别墅转让

9922 13588617665，637665

久居新城排屋转让

9922 13967930567，640567

别墅转让

9922金色港湾18257993726

雅庄厂房出租

9925 两处：二至三层共

1500 ㎡ ，一 楼 700 ㎡ 。

13867917078，333885

厂房出租

9928巴黎商街附近一层、

四 层 各 400 ㎡ 。

13819992999，699972

求购园周幢房

9947 15888914090，574090

标准厂房出租

9948 经济开发区北湖路

15158909666，320988

厂房出租

9955方岩大道立交桥旁，

有 2700㎡，1-6 层出租，

有电梯，13017977898

分类信息

□记者 颜元滔

本报讯 8 日，市委副书记胡积合

带队走访江南街道的相关企业，开展

“三服务”活动，了解企业诉求，为企排

忧解难。

广森休闲用品公司是一家专门生

产车顶帐篷的企业。胡积合一行走进

车间，只见物料、成品堆得满满的，工人

们正在加紧赶工。“我们的产品主要销

往澳洲、欧美，客源订单稳定，只是受限

于场地，生产规模上不去。”企业负责人

道出了企业的难处。胡积合表示，用地

难是我市企业目前存在的共性问题，相

关部门要统筹考量，开展工业企业综合

评价，量化考核标准，甄选优质企业，精

准落实服务，实行要素资源差别化配

置。

郦氏盛泰工贸有限公司是去年新

增的规上工业企业，凭借入围国家电

网招投标名录库的优势，产量逐年提

升。胡积合深入了解企业生产经营现

状和发展思路，详细询问企业用工、用

电等方面情况。当了解到该企业存在

用地紧张的问题，并且几个生产基地

比较分散，难以集中管理，胡积合当即

建议企业对照全市各小微园入园标

准，寻找合适的场地入驻。

胡积合说，各相关部门要进一步

强化服务理念和担当意识，想企业之

所想、急企业之所急，主动服务、靠前

帮扶，及时为企业解决发展过程中遇

到的困难和问题，努力营造良好的发

展环境，当好“店小二”。同时，企业也

要进一步发挥主体作用，夯实基础、坚

定信心、保持定力、着眼长远，补齐发

展短板、发挥自身优势，提高核心竞争

力，不断做大做强。

市领导深入企业开展“三服务”活动
■■实施实施““三服务三服务””提升获得感提升获得感

□记者 王伟建

本报讯 8 日，舟山镇成立了“两

代表一委员”专家团“三服务”小分队，

有针对性、分门别类地组建基层党建、

旅游业态发展、美丽乡村建设、农业技

术服务等 4 支小分队，发挥“两代表一

委员”在各自领域的专长，精准对接各

村的服务需求，进一步助力乡村振兴。

在成立仪式现场，该镇 25 个村的

主职干部开门见山地向“两代表一委

员”专家团“三服务”小分队寻求帮助。

“三服务”小分队的专家认真做好记录，

积极献计献策。前期，该镇还作了充分

地调研准备。一方面，该镇对“两代表

一委员”各自分管领域、特长、兴趣爱好

等方面进行分组，方便各村进一步对接

指导；另一方面，该镇还将各村需求详

细列出清单，实现精准对接。

据了解，舟山镇此次成立“两代表一

委员”专家团“三服务”小分队，就是为了

打消履职顾虑，打破履职界限，打破地域

限制，充分发挥党代表、人大代表和政协

委员各自专业专长专职，结合“三服务”

活动及舟山镇实际，进一步落实代表委

员履职职能，为舟山镇可持续发展助

力。同时，该镇还建立“513”机制，即做

到每周五上报“三服务”需求，每周一会

商对接，每周三服务日（两代表一委员服

务日），落实好“三服务”活动。

舟山镇成立“两代表一委员”“三服务”小分队

9日，14名国网浙江永康市供电公

司龙山供电所的党员来到古山镇前黄

村开展主题党日活动，在李立卓、李立

倚烈士墓前重温入党誓言。

“今年是新中国成立70周年，我们

来这里开展主题党日活动，是为学习先

烈的精神，继承和弘扬革命传统，在今

后的工作中以饱满的精神、昂扬的斗志

为人民服务。”龙山供电所所长、党支部

书记应荣丁说。站在墓前，党员李英瑛

心里十分有感触，她是前黄村人，是听

着英雄的故事成长起来的。

早在1925年，前黄村就有党员，并

建立了党支部。从第二次国内革命战

争到解放战争，前黄村有 17 人参加中

国共产党，9 人参加工农红军，10 人参

加浙东人民解放军。其中，李立卓曾

任中共永康中心县委书记，李立倚曾

任中共永康县工委书记。“那时候每户

人家要么家里有人参加革命，要么有

亲戚参加革命。”前黄村党支部书记李

定是介绍，村里有 20 多名青年参加革

命武装斗争，拥护革命的群众在全村

占绝对优势，这是李立卓、李立倚兄弟

长期播撒革命种子的结果。

这座浸染红色的村子不仅继承了

先辈们勇于开拓创新的精神，也有着

敏感的时代嗅觉。上世纪 80 年代，为

了让村民脱贫致富，村两委提出了大

胆的想法——利用荒滩建立工业小

区。1987 年秋，前黄村集体投资 50 多

万元，造了首批 185 间厂房，建成了我

市第一个村级工业小区，当年的厂房

出租收益就突破 18 万元。1988 年底，

前黄村工业小区产值 1860 万元，成为

金华市第二个超千万元的村。1994

年，前黄村工业产值突破亿元大关，成

为我市第一批亿元村。

现在的前黄村，道路平坦开阔，村

容村貌干净整洁，是我市第一批美丽乡

村精品村。为了加强对广大村民，特别

是下一代的革命传统教育，弘扬爱祖

国、爱共产党、爱社会主义制度、爱家

乡、爱集体的精神，前黄村组织编写《前

黄村史》，在烈士墓前修建纪念亭，并广

泛发动群众搜集相关历史资料。

值得一提的是，村里正在修建革

命博物馆，作为经常性的革命传统教

育场所。李立卓、李立倚两兄弟的故

居也将进行保护和修复。

如今，红色文化在前黄村随处可

见；未来，红色文化将成为前黄村新腾

飞的引擎。“我们将以‘一个主题两个

结合四个工程’的思路，将前黄村建设

成凸显红色特色的社会主义新农村。”

李定是介绍，前黄村将紧紧围绕红色

主题，将拆和治结合，将产与旅结合，

对农房进行改造，以建设村史馆、荣誉

馆、革命展馆为载体，开展文化综合体

工程建设，将红色元素融入美丽田园

工程。

“寻访红色足迹 书写时代印记”
全媒体大型新闻行动第九组记者 胡
鹏 卢洪涛 章芳敏 何悦 高婷婷

金华市政协来永
调研委员会客厅
创建工作

□记者 颜元滔

本报讯 8 日，金华市政协副

主席邱建中带队来永开展委员

会客厅创建及政协系统党建工

作调研。

去年，省政协出台《政协浙

江省委员会关于创建委员会客

厅的意见》，标志着省政协“委员

会客厅”正式启动运行。目前，

我市正在创建的3个政协委员会

客厅分别设在永康农商银行、先

行集团、星月集团，分属经济金

融、轻 工 制 造 业、民 营 企 业 领

域。三个“委员会客厅”分别由

金华市政协委员、永康农商银行

党委委员陈君，省政协委员、先

行集团董事长吕文广，金华市政

协常委、星月集团有限公司总裁

胡济荣牵头。

邱建中一行实地走访了三

个“委员会客厅”，了解创建情

况、建设目标等。据悉，设于农

商银行的“委员会客厅”围绕乡

村振兴和推进小微企业发展两

大主题，开展相应的特色活动。

设于先行集团的“委员会客厅”

专注于企业转型升级和科技创

新的方向，发挥委员的主体作

用。设于星月集团的“委员会客

厅”则以发展农业装备产业为重

点，加强企业家、科技人员的交

流互动。

邱建中说，“委员会客厅”要

着眼团结联谊的功能定位，建起

委员与界别群众的“同心苑”,开

通社情民意的“直通车”，打通委

员履职的“最后一公里”，以此来

延伸履职触角，更好地汇聚力

量。牵头的委员要立足本职工

作，用好自身优势，真正把“委员

会客厅”打造成学习交流的新载

体、联系群众的新纽带、协商民

主的新路径、团结联谊的新平

台，利用这些平台影响有影响力

的人，把新的社会阶层人士更好

地团结和凝聚到党的周围，画大

同心圆。


